



本格的に・・・

三者懇談も終わり、本格的に進路実現に向け、学年全体での取り組みが始まっています。11月上旬より、面接についての基本的なマナーを学習したり、質問に対する答えを考えたりする学習に取り組んでいます。面接練習の目的は、2つあるとみなさんに話しましたね。①資格取得や就職等で、将来誰しも経験するであろう面接についての基本的なマナーを身につけておくこと。そして②面接の学習を通して、自分自身の服装や言葉遣い、普段の生活を見直す機会とすること。緊張をすると、いつも以上に「普段の自分」が出ます。だからこそ、日頃から言葉遣いや返事を心がけて生活していきましょう。また、今日、全員が私学の模擬試験を受けました。いい意味で、試験になれていくことも今後必要です。例えば自分が受験(検)を考えている高等学校の過去の問題に取り組む際にも、時間を計測したり、本番と同じ時刻設定をしたりして、受けてみるのも一つの方法です。小論文は時間を計って考えをまとめる練習も必要です。冬休みに、時間をうまく使い、入試に向けての実践対策に取り組んでいきましょう。



常々、学年全員「団体戦」で、進路を実現すると、みなさんに話しています。しんどいのは一人ではない。みんなで支え合い、励まし合って進路実現に向けて取り組もう!!

お願いします

三者懇談の中でも説明があったと思いますが、私立高等学校の受験校については、「受験(検)校確認書」で確認させていただいています。決定後の変更は原則できません。理由は、書類作成が間に合わなくなるためです。どうしても、私立高等学校の受験校変更を希望される場合は 12月19日(水)までに担任までご連絡ください。また、複数志願選抜で、第1志望が不合格、第2志望での合格となった場合は、必ず第2志望の高校に行かなくてはなりません。また、第2志望の高校名を書いているからといって、有利になることや、必ず合格するということはありません。複数志願選抜で受検する場合は、その点をよく考えて出願してください。



1月の三者懇談会について

1月の三者懇談会(15日16日)の案内が配布されております。対象者は全員ではありません。12月の三者懇談で事前連絡がありました生徒や保護者、1月の実力テストで大幅に成績が下がった生徒には声をかけさせていただきます。ご予約おきください。また、ご希望があれば担任までご相談ください。

